

Antrag Nr. 12-O-07-0023 SPD- und CDU-Fraktionen

Betreff:

Tempo 30 km/h Steinberger Straße

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Mitteilung, wann die Steinberger Straße in die Tempo-30-Zone integriert wird.

Begründung:

Es ist zu berücksichtigen, dass dort 2 Sportanlagen sind und es bei Veranstaltungen zu Gefährdung von Kindern kommt, die unvermittelt über die Straße rennen.

Ebenso benutzen viele Schüler des Gymnasium Mosbacher Berg die Steinberger Straße als Schulweg.

Vor Schulwegen und Kindergärten ist Tempo 30 berechtigt, aber auch zur Sicherung von Schulwegen.

Es fallen im übrigen etliche Verkehrsschilder weg - nämlich all diejenigen in den von der Steinberger Straße abgehenden Seitenstraßen.

Baumaßnahmen sind nicht nötig und es entsteht eine einheitliche Tempo-30-Zone in einem Wohngebiet.

Wiesbaden, 29.02.2012